

Actividad juvenil

La juventud no queremos equivocados. Nuestra posición

A pesar de meditar concienzudamente para deducir el propósito de algunos camaradas respecto al lugar que a juicio de ellos debe ocupar la juventud, no vemos claro la razón ni los motivos para que hayamos de estar separados del resto de los camaradas. Creemos nosotros — y si alguien nos demuestra lo contrario recibamos inmediatamente — que el estado actual de cosas, la injusticia, la miseria, las cárceles, en fin, todo cuanto sufren los camaradas de más o menos edad lo sufrimos igualmente nosotros.

El "nuevo" régimen no distingue de edades ni establece distinciones para llevar a cabo su odiosa misión. En cuanto pueden adorar a uno, tanto si es viejo como joven, si es proletario o hijo del mismo, lo maltrata, lo encarcela y lo lleva a presidio.

¿Por qué, pues, nosotros los jóvenes no debemos estar junto a los demás camaradas de lucha? ¿No pertenecemos a los Sindicatos, a los Ateneos y cuando se tratan asuntos que a todos nos afectan intervenimos directamente en ellos? No se nos hacen constantes llamamientos para que nos ocupemos activamente de la organización? ¿Se nos puede explicar los motivos que inducen a afirmar que no debemos estar junto al resto de los camaradas de la F. A. I.?

Nosotros, tenemos sobrados conocimientos para no querer entrometernos en cosas que no nos llaman. No queremos que se nos comuniquen cosas que su difusión sea un peligro para la organización. No queremos absorber funciones que no son de nuestra competencia, pero, como amantes de la libertad, como acérrimos defensores de una sociedad nueva, queremos intervenir en las luchas para derrocar la presente.

Nos hemos dado perfecta cuenta de que cuando ese momento revolucionario se produzca — lo produzcan entre todos —, tenemos un rol importante a desarrollar lo mismo que en su gestación. Por el momento, fuertemente ligados a los grupos específicos de la F. A. I., podemos ocuparnos de atraer elementos jóvenes desperdigados por sitios contraproducentes para ellos.

El Machadato

Hoy vamos a tratar de algo ya caduco, ya pasado. Pero de descarnada actualidad y aun persistente en el mundo entero con diferentes nombres, con diferentes disfraces.

Ha caído en nuestra mesa de trabajo una revista de la Habana. Muy ilustrada. Con muchas páginas. Toda ella dedicada a la horrenda exposición gráfica y literaria de la bárbara estancia de Machado, el gorila, en el poder omnímodo del Estado; Estudiantes, revolucionarios, idealistas, obreros, han sido bárbaramente martirizados, sacrificados por los porzistas en holocausto del amo, el Dios Machado. Dios que después de siete largos y mortificantes años ha sido derribado, destronado. Derrocado porque su trono se ha hundido en el inmenso mar de sangre de sus incontables víctimas. Y él (el naufrago), ha sido salvado por el arte mágico de la política.

La revista que tenemos ahí delante dice, "que con la caída del monstruo se abre una nueva etapa de la independencia, de la libertad. Los nuevos gobernantes no son tiranos, son republicanos puros. Darán al pueblo las máximas libertades. La historia de estos políticos es inocente, exenta de toda mancha".

Mas ¡ah! que la realidad es bien otra. No hace dos días que Cuba presume de nuevo gobierno cuando ya este atropello, encarcela, masacra al pueblo productor. Igual que Machado. No hay diferencia alguna. Cas este gobierno y sube otro. Fatalmente continúan los mismos procedimientos, las mismas medidas rigurosas, los mismos atropellos... Diríase que dentro de Grau San Martín, dentro de cada gobernante, de cada policía, de cada carcelero, de cada político, palpita el espíritu homicida de Machado.

En España pasa lo mismo. Con un gobierno monárquico, con un gobierno republicano, socialista o radical los procedimientos no han cambiado; el látigo no ha dejado de pegar. (Naturalmente, no sirven para otra cosa los látigos)

Y así en Portugal, en Francia, en Italia, en Alemania, en Rusia, en el mundo entero impera el machadato o sea: la iniquidad, la injusticia, el crimen... La barbarie, estatal flagela constante y sádicamente a los humanos: todos.

Este humano problema: el de la libertad de la igualdad, de la fraternidad, el problema de la felicidad universal, no se soluciona con un simplista cambio de gobernantes, no. Que, en suma, no es más que un cambio de tiranos, puesto que lo básico, lo fundamental, lo que es causa de la desigualdad, de la esclavitud, de la opresión: el Estado, continúa en pie. La solución sólo se consigue, como dicen los anarquistas, destruyendo el Estado, aboliendo todo gobierno, todo poder, haciendo así las cosas los individuos para que ningún ser sufra sus flageladoras carcelas.

En España está inminente la caída del Estado y por ende del capitalismo. Dentro de cuatro días en la Península Ibérica va a representarse la gran farsa cívica. (Eso si se llega a efectuar). Los políticos de todos los matizes se juegan la última carta. Los unos por un lado, los otros por otro, amenazan con echarse a la calle si no salen elegidos para chupar del bote. Y es que está bien claro: Cualquier poder que saiga de las urnas habrá de representar al machadato: ¡AL FASCISMO! y todos quieren ser los agraciados.

Nosotros, junto con el proletariado conscientemente agrupado en las organizaciones revolucionarias. Junto con los idealistas de la F. A. I. recomendamos a los pueblos que no voten. La huelga de electores, el boicot a las urnas, es una arma eficaz para hacer tambalear a la política, la cual, ya por sí sola se está desmoronando.

¡Pueblo! ¡Trabajadores! ¡Hombres honrados! En vez de empujar la papeleta indigna, enarbolad las armas de la revolución social. ¡A la lucha violenta por la libertad, por el bien de la Humanidad, por la ANARQUIA!

La farsa electoral

Nuevamente los farantes de la política quieren hacer de las suyas, quieren encumbrarse a costa de los trabajadores.

Se acercan elecciones. Todos los arrivistás, todos los que tienen sed de mandar y de vivir del sudor ajeno quieren conducir al Pueblo a una "parálisis vital a un estancamiento de las energías revolucionarias del Proletariado.

¡Votar! Es lo que esperan de nosotros. ¡Votar! la anulación del Hombre consciente y revolucionario, la denigrante actitud de elegir Amo, el vergonzoso gesto de considerarse rebano, carne de matadero ¡¡Nada!! Rebaño conducido por pastores eternos traidores, falsos redentores.

o o o

Acuérdate, oh Pueblo, que un día votaste a los buitres que te han convertido en presa. Tuviste la candidez de creer que ellos, los políticos, cumplirían su promesa, satisficieran tus ansias de reivindicación, tus anhelos de Libertad y Justicia.

Mítenos y más mítenos. Propaganda intensísima. Discursos encendidos, atacando y demagoguando, halagándote, cantando tus virtudes.

¡Promesas! Todo eran promesas "Palabras, palabras y palabras". Y hoy contempla oh Pueblo! tu triste situación, los que ayer, aparentemente, te defendían, se han convertido en los más encanallados enemigos de la clase trabajadora.

A costa de tu sudor ya los has encumbrado. Ya no se acuerdan de ti más que para chuparte la sangre. ¡Qué les importa tu esclavitud y que no tengas pan! El protestas ya lo sabes: metralla, encarcelamiento, deportación.

Recuerda, también, recuerda, las leyes de represión que contra ti hicieron los políticos. No basta nombrarlas, las sabes por dolorosa experiencia.

Pasajes, Arnedo, Casas Viejas, Figols, Gallent, Epila, Jerez... recuerdos tristes de estos hermanos caídos por las balas asesinas. Todo el suelo de Iberia está regado de sangre Proletaria.

Hay que recordar la forma con que son tratados los obreros dignos, el odioso régimen de prisiones gubernativas, las detenciones y pro-

vocaciones a granel, los Sindicatos clausurados y la prensa digna amordazada.

¿Qué han hecho los representantes que elegiste?

Callar y medrar. España sigue dominada por el caciquismo, el fascismo español ha encontrado aquí un magnífico campo de experimentación ayudado por la nefasta actuación de los políticos llamados de izquierda. El proletariado sigue siendo carne de cañón. Ellos están muy bien con sus enchufes y sus cargos, nada les importa el calvario de los trabajadores.

La política es así. Verborrea, mucha verborrea — encumbramiento de oportunistas y "vivos".

Ante el temor de perder los enchufes claman desesperados, quieren que los votemos otra vez los llamados izquierdistas. Alegan la amenaza de las derechas y del fascismo.

¡Hay que aplazar el fascismo! Si, combatiendo la politiquería de derecha y de izquierda. Hay que matarlo, si pero no con papeletas, sino cortándole la cabeza en plena calle.

¡Y acabar primero con la inicu farsa! Nuestra liberación está en nuestras propias manos, en nuestra propia fuerza.

La emancipación de los trabajadores ha de ser obra de ellos mismos. Mientras confíemos nuestra liberación en manos de otros y no obremos resueltamente, el Pueblo, será la eterna víctima.

¡Llegará, sí, la hora de los Hombres libres, de los Hombres leones! Por eso nuestra consigna es clara y terminante:

Contra toda política la acción directa, contra el fascismo la revolución social, contra toda forma de gobierno el Comunismo Libertario y... continuaremos Adelante.

JUAN FORNES

La Escala, octubre, 1933.

Nueva Juventud

A los jóvenes:

Al constituirse en Villagarcía de Arosa las Juventudes Libertarias, saludan a todas las juventudes, presas y oprimidas. Al mismo tiempo hacen un llamamiento a todos los jóvenes. Porque ya es tiempo de que se preocupen algo más que de ir al café, al cine o a casa de prostitución.

¡Jóvenes a luchar por la pronta implantación del Comunismo Libertario!

¡Vivan las Juventudes Libertarias, la F. A. I. y la C. N. T.!

EL SECRETARIO

Hemos hecho la 3.ª edición del número 1 del Suplemento de "Tierra y Libertad" que estaba agotado y nos era solicitado con insistencia



Los gatos

Salen de los albañales y maullan en las veredas y en las plazas. Vienen de la ciencia de la política y aspiran a situarse en la azotea del presupuesto. Quieren ser diputados "representantes" del pueblo, los gatos.

Gatos, gatos... Mientras andan por los suelos, flacos, sarnosos, hambrientos, aparecen gatos... Una vez en las alturas, se tornan tigres. Alevosos, carnívoros, inextinguibles.

Socialistas, comunistas, radicales, conservadores, demócratas; vedios: se refregan en las piernas del transeúnte; le abanicón con la cola. El rostro sudoroso al proletario; maullan agrías sinfonías, bajo la luna, en las plazas... Feroz son gater. La uña ganchuda, la pupila fría, los dientes filados. Raza traidora y felina. Cachorros de tigres.

¿Quién se echa al seno un gato? ¿Quién alza hasta la azotea del presupuesto a un candidato sarnoso? ¿Qué hombre saca de su albañal estos bichos y los unge "representantes" suyos?... ¡Hay que ser burros para hacer esto!

¡¡No; no!! ¡Fuera los gatos políticos! ¡Abajo la urna, chata, cuadrada, fría, como paiza de gata preñada! ¡Huelga de votos! Acción directa del hombre-pueblo, contra la fiera Gobierno... Y si no haces esto, amigo, compañero, te arrañarán la cara, te comerán los bigotes, te llenarán de sarna hasta en la piel de los dientes, los gatos!!

R. GONZALEZ PACHECO

El mitin organizado por "Tierra y Libertad" aplazado

En estos momentos de preparativos electorales y descomposición política, TIERRA Y LIBERTAD quería organizar un acto grandioso, digno de las ideas anarquistas. Para ello, acordamos celebrar-lo en la Plaza de Toros, único local con capacidad regular para acoger a la inmensa muchedumbre que habría acudido. Pero por diferentes conductos se nos ha saboteado, y aun cuando hablamos acordado celebrarlo en el Palacio

de Artes Decorativas, ante algunas dificultades surgidas a última hora relacionadas con el local, oradores y altavoces, nos vemos en la necesidad de aplazarlo para el jueves, a fin de darle mayor amplitud y esplendor.

Así, pues, todos los organismos y camaradas que de la región y provincias nos habían prometido su asistencia, aplazarán la salida y se prepararán para asistir el jueves.

La Federación L. de G. A. de Elda a la opinión

Todos los partidos que entren a gobernar asesinarán sin piedad a los trabajadores. Por eso la actitud de los trabajadores en general, deberá ser definitivamente abierta contra las elecciones.

Cada colegio de votación es para la conciencia humana un antro de corrupción y un matadero, para disponerse a recibir la primera estocada.

Donde haya una urna, deben acudir los trabajadores para destruirlo. Hay que evitar a toda costa que los obreros se hagan responsables con el voto, de los crímenes cometidos por el Gobierno de Casas Viejas, Frente a la farsa electoral, la acción destructora del proletariado español. Contra la indignidad política debe imponerse el pueblo productor. Dos caminos a seguir tenemos. O los políticos se apoderan de los destinos del país o los trabajadores en una gesta proletaria se apoderan de ellos para siempre. Si consentimos que ocurra lo primero, será horrorosa la vida del proletariado hispano. ¡Ya hay bastantes crímenes cometidos en España! ¡Sobran víctimas! ¡No más escarnio, trabajadores!

¡Pese a quien pese y pese lo que pese, cumpliremos debidamente cuanto declinamos! ¡Por nuestros hermanos presos y perseguidos!

¡Por la alegría de 9.000 hogares! ¡Por la Revolución social, todos dispuestos a contestar a los farantes!

Por la Federación Local de Grupos Anarquistas de Elda.

EL COMITE

Obrero, no votes

Otra vez estamos en período electoral. Los políticos vuelven también una vez más, a prometer al obrero el oro y el moro, y la "casita y el hotel". Promesas vanas que luego no cumplirán, como no han cumplido nada de lo que prometieron los que hoy están en el Poder.

Otra vez también, los políticos esgrimen el tópico ya tan manoseado, de que si los trabajadores se abstienen de votar en favor de las izquierdas, se entronizará el fascismo.

¿Qué es lo que estamos, hoy en día, padeciendo? Dos años y medio que estamos soportando la República, gobernada por socialistas y republicanos de izquierda y el balance de tan corto tiempo bien expresivo es: 335 obreros asesinados por los bárbaros defensores de la República de trabajadores; 9.000 presos sociales que viven en las ergástulas españolas; la ley de fugas aplicada en Sevilla en el Parque de María Luisa, en Barcelona en las mismas puertas de la Jefatura Superior de Policía y en Salient hace poco tiempo; se ha apaleado en los centros policíacos a trabajadores dignos y honrados por el solo motivo de sustentar ideas libertarias; y por último han hecho ametrallar al pueblo en masa cuando ha pedido pan.

Las leyes que han sido aprobadas por el Parlamento, son de un carácter marcadamente fascista, leyes dignas de Mussolini, de Hitler, de Stalin, de Pilsudski, de cualquier dictador de los que asolan el mundo, pero no puestas a tono con los que se precian de demócratas y socialistas por añadidura.

En fin, el único modo de hacer desaparecer al capitalismo es no colaborando con él, saboteándolo en todas las ocasiones que se nos presente y noándonos de jefes ni caudillos que siempre nos venden.

Obreros, no votad a nadie, no os dejéis al que luego os hará asesinar por la policía, y el que creará horras fascistas para quitaros la poca libertad que os resta, ¡abajo la farsa política!

TARZAN

Suplemento mensual de "Tierra y Libertad"

Acaba de aparecer el número 16 correspondiente a Noviembre de esta importante publicación, con el siguiente e importante sumario:

Umbra!, por la Redacción; La doctrina de la individualidad, por Isaac Puente; La A. I. T. en España, por Eusebio Carbó; La Rusia revolucionaria y la Rusia diplomática, por Kirilina; La crueldad humana, Cárceles y castigos (5), por Juan M. Molina; ¡Prepárense!, por Campio Campio; El monstruo (Machado); La caída del Machadato, por Jauret; Reconstrucción, por Pierre Duval; Luchas sociales, por A. G. Gilbert; Del nuevo tiempo. Anarquistas y universitarios, por Adolfo Ballano; Marcha triunfal (Himno), letra, música y comentario, arreglado por Angel Miret y adaptado al español, por V. Orohón Fernández; De cinema, por Alberto Mar; El último rescate, por José Fros; La ciencia de los libros por Bibliófilo.

Amplia información gráfica y escrita sobre los acontecimientos de Cuba, 30 ilustraciones, 40 páginas y cuatro de fotografías en papel couché.

0'30 céntimos. Pedidos a nuestra Administración.

¡Te odio!

¡Oh, política! Te odio porque eres grasera, injusta, escandalosa y charlatana; porque eres enemiga del arte y del trabajo; porque sirves de transporte a todas las nulidades, a todas las ambiciones, a todas las prezas; ciega y apasionada, separas corazones honrados hechos para vivir unidos; llgas al contrario, seras enteramente distintas entre sí. Eres el gran disolvente de las conciencias; has adquirido el hábito de la mentira, del subterfugio, y debido a ti se ve a hombres probos convertirse en amigos de los bellacos, con tal de que ellos sean del mismo partido.

Te odio, sobre todo, ¡oh, política! porque has conseguido matar en nuestro corazón el sentimiento del arte

ALFONSO DAUDET.